

こおりやましょう 令和4年12月23日

郡山小だより

ふゆやす ごう 冬休み号

茨木市立郡山小学校

【ゆめ・チャレンジ・学び合い】

朝夕は大変寒く体調を崩しがちな児童も増えています。あと1週間で今年も終わります。今後とも、本校の教育活動にご支援とご協力のほどお願いいたします。

さて、明日より冬休みがスタートします。17日間の年末年始行事も多く慌ただしい冬休みが始まります。そこで保護者の皆様へ、お子様についていくつかお願いがあります。

1. 規則正しい生活をしましょう 大晦日・初詣・帰省など子どもたちは夜遅くまで起きていることも多くなりがちです。その分起床時間も遅くなります。不規則な生活を送ることの多い時期ではありますが、できるだけ生活リズムを崩さないよう規則正しい生活を心がけてください。

2. 昔ながらの伝統を楽しみましょう 冬休みにはお正月など昔から続く行事があります。“お正月の習慣”や“昔遊び(ふくわらい・すごろく・こまなど)”などに触れるよい機会だと思えます。お子様とともに日本の昔の伝統に触れつつ、楽しんでいただければと思います。

3. 読書を楽しみましょう 言葉をたくさん知り、感情を豊かにするには『読書』がとても有効な手段です。時間も充分ある長期の休みですので、お家の方と一緒に読書を楽しんでいただければと思います。

4. 家の手伝いをしましょう 家族の一員として「暮れの大掃除」などの家の仕事に役割を与えてください。手伝いをさせて、そして、できた時にはたくさん褒めてください。自分が頼りにされているという自己有用感や自尊心にも繋がります。

いくつかのお願いをさせていただきましたが、ご家庭でよいお年をお迎えください。来年も今年同様よろしくお願いたします。

◆◆ご家庭でのスマートフォン・タブレット等の使用について◆◆

スマートフォン等のインターネット接続機器の普及によって、インターネットはますます私たちの生活に身近になりました。一方で不適切なサイトなどにアクセスし、犯罪やトラブルに巻き込まれるケースも絶えません。そういったトラブル防止のために、政府広報では以下の3点のポイントが重要だと紹介しています。

- お子様のスマートフォン等の利用状況を把握するために、ペアレンタルコントロール(子どものスマートフォン等の使用状況を保護者が把握したり、安全管理を行ったりする仕組み)を活用しましょう。
- 不適切な情報や危険な出会い等を防ぐために、フィルタリングを賢く利用しましょう。
- 家庭のルールをお子様と一緒に作り、成長とともに少しずつ見直していきましょう。

なお、「青少年が安全に安心してインターネットを利用できる環境の整備等に関する法律」により、保護者は子どものスマホ等にフィルタリングをかけるかを判断する責任があります。

冬季休業中にお子様と今一度、スマホ等についての使い方を話し合える場があると良いですね。



レスキューネットのみなさん
2学期もありがとうございました
郡山小見守り隊-レスキューネット

のみなさんには、いつも通学路に立っての見守り活動、大変感謝しております。夏の暑い日、冬の寒い日は特に大変だったと思います。3学期もどうぞよろしくお願いたします。

3学期の始業式は・・・
1月10日(火)です。学年だよりをよく見て、忘れ物がないように気をつけてください。下校は、11時30分頃の予定です。(地区児童会后集団下校です。)

冬休み中の学校について
12月26~28日、1月4~6日は、8:25~16:55まで教職員が出勤しています。緊急の連絡がありましたら、学校へお願いします。12月29日~1月3日まで学校はお休みです。代わりに管理員が対応します。

(8:30~17:15)

郡山小	643-5345
茨木警察	622-1234

(何か被害に遭われたらすぐ警察へ)

＜あゆみの出欠記載＞
今学期も市内統一で、体調不良(発熱、腹痛、頭痛、だるい等全て)によるお休み、コロナ不安も含めコロナ関係での欠席、全て出席停止となります。ご理解ください。本日お渡ししたあゆみの出欠記載もそのようになっていきます。

がつ おも ぎょうじよてい
1月の主な行事予定

- 1/7(土) 校庭開放
 - 1/9(月) 祝日(成人の日)・成人祭
 - 1/10(火) 始業式・地区児童会 → 下校11:30
 - 1/11(水) 給食開始 NET 水曜こども教室
 - 1/12(木) 児童朝会 火災避難訓練 五日制定例会
 - 1/13(金) NET 公民館運営委員会
 - 1/16(月) ふりかえり週間(20日まで)
豊川中校区研究会 → 下校12:50
 - 1/18(水) 避難訓練 水曜こども教室
 - 1/19(木) 児童朝会 五日制事務局会議
 - 1/20(金) SC
 - 1/21(土) サタトラ
 - 1/23(月) 委員会
 - 1/25(水) 水曜こども教室
 - 1/26(木) 学校朝会
 - 1/27(金) こおりやニャンランド
 - 1/30(月) クラブ
- * 3学期の水曜こども教室は1月11日からスタートです。



- 2/1(水) 教職員研修会のため→13:15下校
- 2/2(木) 入学説明会、新一年体験入学
- 2/3(金) マラソン大会(1・3・5年)
- 2/7(火) マラソン大会(2・4・6年)
- 2/21(火) 低学年授業参観
- 2/24(金) 高学年授業参観

3月17日(金) 卒業式
*現在のところ、6年生・教職員・保護者で行う予定です。

冬休み中の校庭開放
12月26日(月) 27日(火) 28日(水)
1月4日(水) 5日(木) 6日(金)
午前9時~正午
*マスク着用と手洗いを忘れずをお願いします
*使用時は保護者責任下でお願いします。



スクールカウンセリングの(SC)のお知らせ
スクールカウンセラーが月に2回程度来校します。お子さまのことなど、どんな些細なことでもご相談ください。
開室日: 1/20(金)・2/3(金)・2/17(金)
ご希望の方は、事前に教頭まで電話の予約をお願いします。

ワールド in 郡山2022



パンダ教室の子たちが、
いろいろな国の言葉で司会
をしてくれました。



～Special Guest コリア国際学園～
1日目はキレイのあるダンスを、2日目は迫力あるバンド演奏を披露してくださいました。



～パンダ教室より～
ハンドベル演奏



最後には全員で
「かぞえうた」を
歌いました♪



～2年生～
「いろいろな国のこと しりたいな」



～3年生～
「つながる」



～5年生～
「出会いから学び ちがいと共に生きる」



～1年生～
「自分だいすき! 友だちだいすき!」



～4年生～
「友だちのこと 自分のことを見つめなおす」



～6年生～
「ともに」

